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No sexto dia do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às dez horas e quarenta minutos, 1 

de forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros 4 

do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Angelo Maurilio Fosse Junior, MCG; 5 

Prof.ª Priscila Pollo Flores e Prof.ª Debora Vieira Soares, MMC; Prof. Carlos Augusto Faria, 6 

Prof.  Alan Araújo Vieira e Prof. Arnaldo Costa Bueno, MMI; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon 7 

Prof. Thiago Pavoni Gomes Chagas e Prof.ª Patrícia de Fátima Lopes de Andrade, MPT; 8 

Prof. Alair Sarmet e Prof.ª Cristina Pantaleão Fontes, MRD; Prof. Daniel Pagnin e Prof.ª 9 

Valéria de Queiroz Pagnin, MSM; os discentes Samuel Stoliar de Vilhena Machado e Lucas 10 

Diniz da Conceição, DABT e os técnicos-administrativos, Angélica Baggio Lago, CMM; 11 

Fábio Junior Silva dos Santos, MPT e Sylvia Regina doa Santos, MGM. Convidados: 12 

Claudete Araújo Cardoso, Coordenadora de Graduação. O professor José Genilson Alves 13 

Ribeiro teve sua ausência justificada, por motivo de férias. A presidência abriu a reunião 14 

solicitando a inclusão do seguinte ponto de pauta: Aprovação do projeto de ensino: 15 

Atividades de ensino e educação através da realidade aumentada e da realidade 16 

virtual: Implantação e estudo de caso. O professor Beni Olej apresentou o projeto ao 17 

colegiado, informou que a Faculdade de Medicina recebeu uma verba do parlamentar David 18 

Miranda, para desenvolver pesquisa relacionada à saúde da população LGBTOIA+. Disse 19 

que serão desenvolvidos conteúdos para trabalhar o atendimento humanizado em saúde 20 

daquela população. Professora Cristina salientou a necessidade de termos um ambulatório 21 

para atender à população transgênero. A presidência colocou em votação, sendo 22 

APROVADO por unanimidade. Em seguida, a presidência prosseguiu com a ORDEM DO 23 

DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 02 de agosto de 2022. A 24 

presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 2) Aprovação da 25 

ata da reunião ordinária do dia 06 de setembro de 2022. A presidência colocou em 26 

votação, sendo APROVADO por unanimidade. 3) Aprovação do Edital para o 1 º 27 

semestre de 2023 do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu – em Dermatologia. A 28 

presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 4) Aprovação do 29 
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fiscal do Curso de Especialização em Análises Clínicas, professora Rosa Maria 30 

Ribeiro Vieira como fiscal do CEAC. Professor Thiago explicou que essa é uma exigência 31 

da PLAP. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 5) 32 

Entrega do Regimento Interno do Regimento do PPG em Ciências Cardiovasculares. 33 

6) Entrega do Regimento Interno do Regimento do Departamento de Psiquiatria e 34 

Saúde Mental. 7) Entrega do Regimento Interno do Regimento do Departamento de 35 

Medicina Clínica. O colegiado acusou a entrega dos regimentos referentes aos itens 5, 6 36 

e 7. 8) Recebimento de alunos através da CLEV. Professora Istefáni, disse que foi 37 

enviado um email pelo professor Carlos, relatando alguns problemas em relação aos alunos 38 

que chegam ao curso de medicina através da CLEV. Informou que a CLEV (Coordenação 39 

de Estágios e Vivências) realiza estágios em prática médica e em pesquisa científica, e 40 

possibilitam ao estudante:  expandir seus saberes técnico-científicos; vivenciar outra 41 

realidade social e educacional, e conhecer o sistema de saúde de outro país; aprender mais 42 

da cultura e do idioma do lugar de destino. inserir-se no Sistema Único de Saúde e em 43 

outros sistemas de saúde, através da parceria com várias instituições de formação médica 44 

do Brasil e do mundo. A CLEV está ligada à DENEM (Direção Executiva Nacional dos 45 

Estudantes de Medicina), no âmbito nacional, que por sua vez, está ligada à IFMSA 46 

(Federação Internacional de Associações de Estudantes de Medicina), no âmbito 47 

internacional. Professora Istefáni esclareceu que por ser uma organização estudantil ainda 48 

não possui um trâmite burocrático dentro da universidade, não passa pela SRI, mas passa 49 

pela coordenação do curso, e antes de receber o aluno, é perguntado ao departamento se 50 

tem possibilidade de receber um estudante, e após a autorização do departamento, é 51 

informado o aceite, que nesse caso foi feito pela professora Rocio. Nesse caso especifico, 52 

é que um dos requisitos é que o aluno fale português ou inglês, e a aluna apesar do teste 53 

de proficiência, na pratica não conseguia se comunicar em inglês; outro problema é a 54 

estudante ser aluno do segundo período de medicina, o que inviabiliza sua participação no 55 

ambulatório. Além disso, houve uma falha de comunicação no setor, que houve uma 56 

confusão com outra aluna que veio pela SRI, com a aluna recebida pelo CLEV. Professora 57 

Cristina disse que essa questão da CLEV já foi discutida várias vezes no colegiado de curso, 58 
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mas nunca foi resolvida. Professor Carlos disse precisamos discutir se continuaremos 59 

recebendo esses alunos pelo CLEV, uma vez que não há nenhum amparo legal para a 60 

faculdade de medicina. estágio pelo CLEV. A discente Lorena, responsável pelo CLEV na 61 

faculdade de medicina, disse que algumas modificações podem ser feitas, como a 62 

exigência mínima de período, e uma maior aferição do nível de inglês. Professora Claudete 63 

disse que a CLEV já foi diversas vezes ponto de pauta, mas que o problema não é 64 

solucionado. Professora Istefáni disse que o problema da institucionalização é acaba 65 

perdendo o caráter de organização estudantil. O colegiado solicitou à discente Lorena que 66 

seja feito um levantamento entre as outras universidades públicas, de como foi feito o 67 

processo de institucionalização, e foi dado o prazo de 30 dias para a aluna Lorena 68 

apresentar essas informações ao colegiado. Professor Adauto disse que não pode uma 69 

aluna do segundo período frequentar o ambulatório de obstetrícia. Professor Alair sugeriu 70 

que haja um trâmite interno na faculdade de medicina: CLEV > mobilidade acadêmica > 71 

direção > colegiado. Que o que não pode é termos um movimento de alunos dentro da 72 

faculdade de medicina, sem o devido amparo legal. Professora Valéria disse que tem que 73 

ser verificada a legislação sobre o tema. Professor Genilson disse que é necessário que o 74 

CLEV seja oficializado. 9) Cadastro de Afastamentos no SCDP. Professor Adauto disse 75 

que o registro dos afastamentos no SCDP deverá ser realizado pelos secretários de cada 76 

departamento. Professor Alair sugeriu que seja fornecido treinamento para os secretários 77 

com registro de presença e assinatura do servidor, comprovando sua participação no 78 

treinamento. 10. Assunto Gerais.  Professor Adauto disse que participou na semana 79 

passada do 4º Simpósio de Intercâmbio em Medicina da Rede CODEM-LP (Rede de 80 

Escolas Médicas de Língua Portuguesa), realizado na cidade do Porto em Portugal, e que 81 

um dos objetivos desse evento é promover a internacionalização da faculdade de medicina. 82 

Frisou que é importante darmos a oportunidade de os alunos realizarem intercâmbio, mas 83 

que seja feito de forma institucional. Professor Adauto informou que será criada a 84 

coordenação em pós-graduação. Professora Claudete disse que os alunos estrangeiros 85 

não serão alocados na pediatria nem na tocoginecologia em janeiro e fevereiro de 2023, 86 

devido ao excesso de alunos no serviço. Às onze horas e cinquenta e cinco minutos, nada 87 
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mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu 88 

Angélica Baggio Lago, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada 89 

por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da 90 

Faculdade de Medicina. 91 

 92 

 93 

Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 94 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 95 
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